

## SEVILLANAS A DAMIÁN DE MOLOKAI.

A Luis Aguilar, Miguel y Fabián Pérez del Valle, Nicolás que nos enseñaron a amar a Damián y a los que siguen ahora el camino emprendido con ellos en la congregación de los SSCC, enseñando a nuestros hijos el carisma de este misionero, en especial a Silvio, Juan Manuel, Fernando, Isaac y Ramón, que Dios os bendiga.

### I

Hasta una isla maldita  
llena de lava y de lepra,  
para llenarla de vida  
llegó un misionero belga.

### II

Los sagrados corazones  
de Jesús y de María,  
fueron siempre las razones  
de su esfuerzo cada día.

### III

El aire de aquella isla  
apenas irrespirable,  
lo transformó con su pipa  
con su amor y su coraje.

### IV

De tanto darse a los otros  
se contagió como ellos,  
leproso entre los leprosos  
predicando el evangelio.

### ESTRIBILLO

Él se llamaba Damián  
y la isla Molokai,  
dejó de ser ya un infierno,  
la convirtió en un oasis,  
donde vivir los enfermos.

Carlos Peinado Sánchez de Lamadrid.

(Antiguo Alumno del Colegio San José SS.CC.)

Sevilla. Mayo 2.009.